



紅葉美しい、毛越寺へ



一関・巖美溪

時間に余裕が出来たので、川を渡る「かっこうだんご」で有名な一関・巖美溪へ。



2日間、おつかれさまでした。

ふれあい号後記

2日間、岩手県の文化にふれることはもちろん。  
皆さんのふれあいもたくさん。  
参加者の方がポツリ一言「こんなに笑ったのは久しぶりだ」。



もうつう



2号車のみなさん



東北の黄金郷・平泉へ

2日目は、世界文化遺産中尊寺からスタート。金色堂を始め、数多くの貴重な文化財を見学しました。



◀伝統芸能鹿踊り(ししおどり)が披露されました



▲菅野村長

今年はどうな旅になるかな

しゅっぱ〜つ



「元気かい？」

からはじまる旅 2014  
いいたて村民ふれあい号



名物

わんこそばに挑戦!

岩手県盛岡市に到着! 名物わんこそばに挑戦し、お給仕さんとのかけあいを楽しみました。



最高記録

男性 100杯  
女性 80杯

日本酒



日本酒は肌に良い!?

全国新酒鑑評会で連続受賞をしている盛岡の酒蔵「あさ開」を見学。麴(こうじ)菌は、肌にも良いと女性にも人気!



1号車のみなさん

伝統の手仕事にふれる

忍び駒作り

続いて訪れたのは、「盛岡手づくり村」。ここでは、伝統のわら細工忍び駒作りを体験。個性豊かな忍び駒が出来上がり♪

忍び駒について

わらで作った馬を神前に供え、願いがかなえられると布で飾り再びお礼参りし供えたという縁起の良い郷土玩具

